

# *AMLO : Les États-Unis financent des trafiquants pour interférer au Mexique*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 18 février (RHC) Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a accusé le gouvernement des États-Unis de financer des trafiquants d'influence pour mener une campagne contre lui.

"Toute la campagne contre nous est financée par des trafiquants d'influence mexicains qui, dans le passé, vendaient des médicaments et faisaient des affaires juteuses, des hommes d'affaires qui ne payaient pas d'impôts, et aussi par le gouvernement américain qui donne de l'argent à ces associations",

a dénoncé le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, connu aussi comme AMLO.

Lors d'une conférence de presse tenue dans la ville mexicaine de Tijuana, à la frontière avec les États-Unis, AMLO a souligné que cette campagne étant une "attitude injurieuse", il en fera part à son homologue américain, Joe Biden.

Il a également souligné qu'aucun Etat étranger n'a le droit d'intervenir dans les affaires intérieures du Mexique. "Nous ne sommes pas une colonie, nous ne sommes pas un protectorat, nous sommes un pays libre, indépendant, souverain", a précisé le président, pour ensuite ajouter qu'il représente une autorité légale et a été élu démocratiquement par la nation mexicaine.

Parmi ces organisations qui seraient financées par Washington pourrait figurer « Mexicains contre la corruption et l'impunité » (MCCI), une page Web fondée sous prétexte d'enquêter sur des cas de corruption dans le système gouvernemental du pays, par l'homme d'affaires Claudio X. González, et elle regroupe des organisations et des partis opposés aux politiques d'AMLO.

À cet égard, la MCCI a publié il y a quelques jours une enquête conjointe sur la famille du chef de l'État latino-américain sur le portail d'information Latinus.

Auparavant, Lopez Obrador avait exigé des États-Unis la suspension de l'aide financière d'environ 2,5 millions de dollars accordée à l'organisation citoyenne MCCI par l'intermédiaire de l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID).

Depuis l'arrivée au pouvoir de Biden en janvier 2021, les relations entre les deux pays voisins ne se sont pas déroulées comme prévu. En fait, à plusieurs reprises, le Mexique a dénoncé les tentatives de Washington d'intervenir dans ses affaires intérieures.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286632-amlo-les-etats-unis-finacent-des-trafiquants-pour-interferer-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**